

Es ist so weit: Der BMW 7er Club E23 und E32 e.V. ist Mitglied der "Initiative Kulturgut Mobilität" geworden.

Die Initiative Kulturgut Mobilität e.V. hat sich die Förderung der historischen Aufarbeitung des Themas »Motorisierte Mobilität« zur Aufgabe gemacht. Diese im öffentlichen Interesse stehende Arbeit ist somit gemeinnützig und geschieht ehrenamtlich.

Die IKM engagiert für die Anerkennung von Oldtimern als Kulturgut, um über einen gesetzlich garantierten Bestandsschutz historische mobile Güter vor Restriktionen moderner Verkehrs- und Umweltpolitik wirkungsvoll zu schützen.

Weitere Informationen zur IKM, ihren Aktivitäten und Zielen sowie viele aktuelle Nachrichten zum Thema schöne, alte Autos finden sich auf der [Webseite der IKM](#) .